
Die Vorsitzende begrüßt zu diesem TOP Herrn Florian Woggon. Herr Woggon erläutert die 
Aktion und die Hintergründe der Initiative. Er konnte innerhalb kürzester Zeit viele Menschen 
dazu bewegen, bei der Aktion mitzumachen. Innerhalb von 4 Wochen seien knapp 1.300 
Interessierte aus ganz Deutschland seiner Facebook-Gruppe beigetreten. Um weitere 
Zielgruppen zu erreichen, sei eine Überlegung, Flyer zu drucken.  
Herr Woggon erläutert, dass er umfassende Unterstützung von Sponsoren und aus dem 
privaten Umfeld erhalte. Auch der Bergische Abfallwirtschaftsverband (BAV) beteilige sich. 
 
BM Thul bedankt sich seitens der Stadtverwaltung bei Herrn Woggon und macht deutlich, wie 
wichtig es sei, hier auch die jüngere Generation mitzunehmen.  
 
Stv. Hoene regt an, noch mal einen Hinweis auf die Aktion in das nächste Amtsblatt mit 
aufzunehmen. Eine Verbreitung in weiteren Print-Medien sei ebenfalls empfehlenswert (z.B. 
Stadtteilzeitung Hackenberg).  
 


